



Ich bin jetzt dort,
woher ich gekommen bin

Unser ältester Bruder

Heinz Albert Frei

9. August 1961 – 23. Juni 2015

ist nach längerer, schwerer Krankheit schmerzfrei und friedlich eingeschlafen.
Die, welche Heinz gekannt haben, wissen, was uns fehlen wird.
Wir sind traurig und danken allen, die Heinz im Leben mit Liebe begegnet sind.

Bubikon, 24. Juni 2015

Martin Frei
Beat Frei

Traueradresse:
Martin Frei
Mätteli 112
Oschwand 3476

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Kreis im
Gemeinschaftsgrab Bubikon.